

## *Am Volk vorbei!*

Der Landtag hat vergangene Woche zur Fairness-Initiative von Johannes Kaiser und Manfred Kaufmann nur ganz knapp Eintreten entschieden. Vor allem zahlreiche Abgeordnete der FBP und der VU haben die Initiative abgelehnt. Es ist eigentlich nicht nachzuvollziehen, was diese Volksvertreterinnen und Volksvertreter gegen die Beendigung der nun 11 Jahre dauernden Rentenblockade haben. Mit ihrer ablehnenden Haltung gegenüber der Rückkehr zum aus Spargründen abgeschafften Mischindex verhindern sie die «faire, korrekte und gerechte Rentenleistung» (Vergl. Johannes Kaiser in der «Lie-Zeit» Nr. 108, Seite 15). Erneut manövrieren sich die hohen Volksvertreter in eine Sackgasse. Ihre Haltung führt zu einer sukzessiven Abtakerlung der AHV, an der auch die heutige junge Generation kein Interesse haben kann. Fazit zur zögerlichen Haltung des Landtages

gegenüber der überfälligen Beendigung der Rentenblockade: Am Volk vorbei ist auch daneben! Die Hoffnung liegt nun bei einer konstruktiven Haltung und auch der Mitwirkung seitens der Kleinparteien. Ansonsten wird das Volk es wieder richten müssen.

Hansrudi Sele  
Pradafant 1, Vaduz